



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cientos de LAJs procedentes de toda España marcharán este jueves hacia el Ministerio de Justicia en plena huelga general

La actividad es incesante en los grupos de Whatsapp de los Letrados de la Administración de Justicia en huelga desde el pasado 24 de enero.

Junto a los mensajes de ánimo para seguir esta dura huelga indefinida, hay otra consigna: “*Nos vemos este jueves 9 en Madrid. Por Dignidad. Por Justicia y Por Igualdad*”, como lema de la manifestación que tendrá lugar hoy en Madrid en dirección al Ministerio de Justicia.

Treinta y tres días después de que se iniciara este paro colectivo en toda España desde aquel 24 de enero, la situación no ha mejorado. Pese al compromiso que realizó la **ministra Llop** a las CCAA en la última Conferencia Sectorial de Justicia, de momento no se han reanudado las negociaciones

presenciales.



Los LAJs reclaman una adecuación salarial s sus retribuciones (Foto: Archivo)

Este miércoles, según fuentes del Comité de huelga, el paro de los Letrados y Letradas de la Administración de Justicia que están en huelga supera el 73 por ciento. Según cálculos de los convocantes de esta h

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |